

Los líderes políticos exhiben su división en dos bloques

Rajoy y Rivera trataron los principales asuntos de Estado horas después de que Sánchez e Iglesias crearan una comisión para estrechar su colaboración

ANABEL DÍEZ / JAVIER CASQUEIRO

Madrid

Con solo cuatro horas de diferencia, los líderes de los cuatro principales partidos parlamentarios exhibieron ayer su división en dos bandos. Por la mañana, los dirigentes del PSOE, Pedro Sánchez, y de Podemos, Pablo Iglesias, acordaron en el Congreso abrir un camino de colaboración contra el Partido Popular. Sán-

chez descartó participar en una próxima moción de censura contra Mariano Rajoy —“solo tendría sentido si fuera para ganarla y si se tuviera una alternativa clara de Gobierno, y en este momento no la hay”, admitió—, pero sí con-

vino con Iglesias poner en marcha equipos de trabajo para discutir una agenda socioeconómica que pueda ser trasladada al Parlamento. Tras esta cita, los líderes del PP, Mariano Rajoy, y de Ciudadanos, Albert Rivera, almorzaron

en La Moncloa para abordar los principales asuntos de la política nacional e internacional y restañar las heridas abiertas en las relaciones entre ambas fuerzas. Los dos socios de investidura debatieron sobre el reto independentista en Cataluña, la amenaza del terrorismo yihadista, el Brexit y el inicio de las negociaciones para pactar el techo de gasto y los Presupuestos de 2018. PÁGINAS 18 Y 19

Ninguna empresa se presta a suministrar las urnas para el referéndum catalán P20



Pedro Sánchez y Pablo Iglesias, ayer en el despacho de la portavoz parlamentaria del PSOE, Margarita Robles. / ULY MARTÍN

El cubano Roberto Polo elige Toledo y Cuenca para su colección de 7.000 obras

Un tesoro de arte moderno rumbo a España

BORJA HERMOSO, Madrid
Toledo y Cuenca son las ciudades elegidas por el multimillonario y mecenas cubanoestadounidense Roberto Polo para instalar su notable colección de 7.000 obras de arte moderno y contemporáneo. El proyecto contempla que dos edificios de origen medieval, el convento de Santa Fe en Toledo y el Archivo Provin-

cial en Cuenca, acojan de forma rotatoria a grandes nombres de las vanguardias históricas, como Moholy-Nagy, Schmidt-Rottluff, Max Ernst, Oskar Schlemmer y Kurt Schwitters. La apertura del museo de Toledo está prevista para el verano de 2018. La sede de Cuenca abrirá, previsiblemente, un año y medio más tarde. PÁGINAS 32 Y 33

Un nuevo ciberataque golpea a empresas de todo el mundo

El virus es similar al que en mayo infectó cientos de miles de ordenadores

MARÍA R. SAHUQUILLO
BELÉN DOMÍNGUEZ, Madrid

Un ciberataque de origen aún desconocido volvió a mostrar ayer la vulnerabilidad de los sistemas informáticos mundiales. Los piratas lanzaron un chantaje a gran escala contra instituciones y empresas de varios países con un virus similar al que en mayo infectó cientos de miles de ordenadores. El ataque golpeó especialmente a Ucrania, donde fueron *hackeadas* las webs del Gobierno y del metro de Kiev. Algunas multinacionales con sede en España también resultaron afectadas. PÁGINA 3

Ciudadanos lleva al Congreso la gestación subrogada

JUAN JOSÉ MATEO, Madrid
Ciudadanos registró ayer en el Congreso una proposición de ley para legalizar la gestación subrogada de forma altruista. La propuesta limita la condición de gestante a mujeres de al menos 25 años, que ya hayan sido madres y que sean españolas o residentes legales en España. PÁGINA 24

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

ADEMÁS



La UE impone a Google una multa récord por abuso de posición dominante

La Comisión Europea sancionó ayer con 2.424 millones al gigante estadounidense por vulnerar la competencia en el mercado de las búsquedas por Internet. P44 Y 45

Escocia aplaza el referéndum hasta después del Brexit

Bruselas respetará el veto de España sobre Gibraltar P23

La venta de BMN a Bankia costará 1.100 millones P46